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 Чертыхаясь, таксист клянет 
городские  дороги. 

— Неужели все дороги в 
Мценске оставляют желать луч-
шего? — интересуюсь у него, 
ведь кто как не водитель-про-
фессионал, по долгу службы 
многократно исколесивший го-
род вдоль и поперек, не понас-
лышке должен знать о состоянии 
дорожного покрытия.

— Все-то не все, но большин-
ство, — с горечью в голосе отве-
чает таксист. — Да вы любого ав-
товладельца спросите — ответ 
будет один: на очень многих го-
родских дорогах можно насчи-
тать по сто ухабов на версту. У 
тех, кто каждый день по ним ез-
дит, есть преимущество — мож-
но постараться объехать, а те, 
кто незнаком с дорогой, движут-
ся, как по минному полю.

Такого же мнения оказались и 
многие другие мценские авто-
владельцы, с которыми  удалось 
пообщаться: дороги города ос-
тавляют желать лучшего.

На вопрос: «Стоит ли надеять-
ся на то, что в обозримом буду-
щем ситуация с дорогами станет 
в Мценске лучше?» — я попроси-
ла ответить первого заместите-
ля главы городской администра-
ции С. А. Дыхалкина.

— Бюджет нашего города до-
тационный, поэтому финансиро-
вание ремонта дорог осуществ-
ляется по остаточному принци-
пу. Отсюда и состояние их про-
езжей части.

В 2007—2008 годах, когда на-
блюдалось поступательное раз-
витие местной экономики, горо-
жане заметили, как оживилось 
дорожное строительство. За эти 
годы из областного и муници-
пального бюджетов на капиталь-
ный ремонт дорог было выделе-
но 18 миллионов и 8 миллионов 
рублей соответственно. 

— В текущем году на капи-
тальный ремонт пока  не было 
выделено ни одного рубля, — об-
ратил внимание Сергей Анатоль-
евич. — Но сейчас есть предпо-
сылки для того, чтобы  получить 
на эти цели из областного бюд-
жета около 3,5 миллиона рублей. 
Эти средства должны пойти на 
ремонт примерно одного кило-
метра дорожного покрытия по  
улице К. Маркса. Еще 3,8 милли-
она рублей, но уже на текущий 
ремонт дорог, заложены  в го-
родском бюджете.

— Ощутимую помощь в ре-
монте и содержании дорог ока-
зывают предприятия, предпри-
ниматели, которые, благоустра-
ивая территорию вокруг заво-
дов, офисов и магазинов, вкла-
дывают средства и в ремонт до-
рожного покрытия, и тротуаров, 
— отметил далее заместитель 
мэра. — Например, улица Ком-
сомольская была отремонтиро-
вана в основном за счет средств, 
выделенных промышленными 
предприятиями. Доля муници-
пального бюджета в финанси-
ровании объекта составила 
лишь 30 процентов. Админист-
рация взяла на себя функции 
организатора этих работ для то-
го, чтобы благоустройство отде-
льных территорий более орга-
нично вписывалось в общий ар-

хитектурный ландшафт города.
— Мы, разумеется, благодар-

ны предпринимателям за это, 
однако я считаю, — продолжал 
он, — что это в некотором роде и 
обязанность предпринимателя, 
руководителя предприятия. От-
крыл новый магазин, другое про-
изводство — обустрой террито-
рию вокруг, чтобы люди не по лу-
жам в него заходили. 

С нынешнего года во Мценске 
планируется проводить не толь-
ко ямочный, но более основа-
тельный «карточный» ремонт до-
рог. Специфика последнего за-
ключается в том, что заменяется 
полностью верхний поврежден-
ный слой дорожного полотна. Та-
ким образом, значительно со-
кращается время дорожных ра-
бот, а срок службы отремонтиро-
ванных участков значительно 
увеличивается.

Определенное внимание уде-
ляется в городе и другим вопро-
сам обеспечения безопасности 
дорог. Так, в текущем году об-
щие расходы на содержание до-
рожной сети составят 11,5 мил-
лиона рублей. Эти средства идут 
на нанесение разметки, восста-
новление дорожных знаков, а 
также очистку дорог от снега, их 
посыпку песко-соляной смесью 
в зимнее время и многое дру-
гое.

 Цифры говорят и о том, что 
общая протяженность дорог с 
асфальтовым покрытием во 
Мценске составляет 62 километ-
ра, а вот дорожная сеть в целом 
насчитывает более 90 километ-
ров. То есть в третьем по величи-
не городе области есть еще до-
роги и с грунтовым, щебеночным 
покрытием. В таком состоянии 
дорожная сеть находится, как 
правило, в районах малоэтажной 
застройки (частный сектор) и но-
востроек. 

— К сожалению, наличие та-
ких дорог на сегодня — самый 
больной вопрос, — комментиру-
ет С.А. Дыхалкин. — По закону 
муниципальные и региональные 
власти обязаны  строить и ре-
монтировать дороги, создавать 
соответствующую инфраструк-
туру. Но увы — 80 процентов го-
родского бюджета сейчас расхо-
дуется на поддержку социальной 
сферы — в первую очередь об-
разования и медицины. 

— А это значит, что в ближай-
шее время рассчитывать на кар-
динальное улучшение качества 
дорожного покрытия в целом не 
приходится, — заключает он.

На прямой вопрос: «Какие 
кардинальные меры все же мож-
но предпринять, чтобы перело-
мить ситуацию?» — Сергей Ана-
тольевич однозначно ответил:

— Это станет возможно, толь-
ко когда город будет на само-
обеспечении, когда мы станем 
сами зарабатывать деньги и са-
ми их тратить в необходимом 
объеме. А этого ожидать в обоз-
римом будущем не стоит. 

Так что, по всей видимости, 
жителям Мценска и гостям горо-
да придется еще долго черты-
хаться на  дорожных колдобинах 
и ухабах.

Елена КУЛЬПИНА.

г. Мценск.

ДОРОЖНАЯ ПРОБЛЕМА

Сто ухабов на версту
Дорога вьется серою лентой.  Легковушка 
уверенно движется по относительно ровному 
дорожному покрытию, но за очередным поворотом 
как ни старался опытный водитель объехать 
огромную выбоину, у него ничего не выходит.

Накануне Дня медицинского 
работника в 
Малоархангельске 
открылась новая районная 

поликлиника.
Новоселье — это всегда здорово. 

Тем более что прежнее здание находи-
лось примерно в двух километрах от 
районной больницы. И больным людям 
приходилось порой через весь город 
накручивать километры от поликлиники 
до стационара и обратно, чтобы сдать 
анализы, сделать рентгеновский сни-
мок или пройти флюорографию.

Теперь все лечебные службы собра-
лись на одной территории.

— Сегодня произошло знаменатель-
ное событие — сбылась мечта о созда-
нии единого лечебно-диагностического 
комплекса, — говорит главный врач Ма-
лоархангельской районной больницы 
Р.М. Абдулаев. — Такая идея зароди-
лась давно, и глава нашего района под-
держал её и дал добро. Благодаря вни-
манию и поддержке районной админи-
страции мы видим результат — новая 
поликлиника.

Спасибо за этот подарок строите-
лям, которые реконструировали и прак-
тически заново отстроили здание, — 
это ДОО «Малоархангельское  РСП» (ру-
ководитель Т.А. Грибашова). Спасибо 
областной администрации, инвестици-
онным компаниям, частным предприни-
мателям, депутатам за помощь и содей-
ствие.

Администрация района действи-
тельно не скупится на нужды своего 

здравоохранения. Из районного бюд-
жета в прошлом году было перечислено 
более 12 миллионов рублей. Деньги 
потрачены на приобретение нового 
оборудования, на обеспечение льготни-
ков лекарствами, на ремонт помеще-
ний. Когда в районе начиналась газифи-
кация, то первым объектом, куда запла-
нировали провести газ, стала больни-
ца.

Новая поликлиника отвечает всем 
требованиям современного лечебного 
учреждения. Здесь ведут приём докто-
ра по 12 специальностям: терапевт, пе-

диатр, психоневролог, онколог, лор, оку-
лист, дерматолог, гинеколог, хирург и 
другие. Есть процедурная, прививоч-
ный и перевязочный кабинеты, аптеч-
ный пункт. Поликлиника рассчитана на 
560 посещений в смену, а приходить 
сюда будут и взрослые, и маленькие па-
циенты.

Как сказал  заместитель главного 
врача по обслуживанию сельского на-
селения В.К. Белевский, «теперь обсле-
довать пациента и  оказать ему помощь 
можно будет в кратчайшие сроки. В 
больнице  появился новый малодозный 

флюорограф, современная лаборато-
рия, с помощью которой можно выявить 
онкозаболевание на ранних стадиях. 
Наверное, ни в одном районе нет такого 
внимания к медицине со стороны адми-
нистрации, как в нашем районе, и за это 
большое спасибо».

С профессиональным праздником 
медицинских работников поздравил 
глава администрации Малоархангель-
ского района О.Н. Ревякин:

— Самые главные инвестиции — это 
те, что вкладываются в здоровье людей. 
Здоровая нация — это здоровое буду-
щее страны. Если мы будем увеличи-
вать объем вложений в социальную 
сферу, то сможем сказать, что мы не зря 
работаем, и у нас есть будущее. Желаю 
всем медикам поменьше пациентов и 
побольше здоровья!

Мы прошли по всей территории ле-
чебного городка. Это действительно 
единый лечебно-диагностический ком-
плекс, на территории которого распо-
ложились больница, поликлиника, ла-
боратория, родильное отделение, служ-
ба скорой помощи, пищеблок, прачеч-
ная, хозяйственные постройки. Что мо-
жет быть удобнее и для пациентов и для 
медиков! Кроме того, теперь в Малоар-
хангельске будет ходить автобус не 
только по центральной улице, но и по 

кольцу, чтобы люди могли с комфортом 
добраться до больницы с окраин горо-
да.

К собравшимся медикам  обратился 
руководитель департамента здраво-
охранения и социального развития 
А.В. Удодов.

— Разрешите от правительства Ор-
ловской области и от себя лично позд-
равить вас с профессиональным празд-
ником! — сказал  Александр Василье-
вич. — Вы выбрали самую гуманную 
профессию на земле. Врач сопровож-
дает человека с самого рождения, поэ-
тому от того, какой специалист будет 
рядом в трудную минуту и в каких усло-
виях будет оказана помощь, — зависит 
многое. И ещё одна характерная осо-
бенность сегодняшнего события — но-
вая поликлиника открывается не в са-
мые простые времена для нашей эконо-
мики, для нашей страны. Это хороший 
знак, и надо приложить все силы, чтобы 
эта  тенденция сохранилась.

Во время церемонии открытия поли-
клиники были вручены почетные грамо-
ты и премии лучшим медицинским ра-
ботникам. 

Врачи Малоархангельской поликли-
ники уже принимают первых пациентов 
в новом здании.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Проектом федерального закона 
предусмотрена уплата страхо-
вых взносов в Фонд социаль-

ного страхования Российской Феде-
рации на обязательное социальное 
страхование на случай временной 
нетрудоспособности и в связи с ма-
теринством, а также отношения, свя-
занные с осуществлением контроля 
за уплатой страховых взносов и при-
влечения к ответственности за нару-
шения порядка их уплаты.

Действие вышеуказанного норма-
тивного документа не будет распро-
страняться на правоотношения, свя-
занные с уплатой страховых взносов 
на обязательное социальное страхо-
вание от несчастных случаев на про-
изводстве и профессиональных за-
болеваний.

Проект закона определяет круг 
плательщиков страховых взносов, 
объект обложения страховыми взно-
сами, базу для начисления страхо-
вых взносов, суммы, не подлежащие 
обложению страховыми взносами, 

тарифы страховых взносов, расчет-
ный и отчетный периоды, порядок 
начисления, порядок и сроки уплаты 
страховых взносов.

Законопроект включает в себя нор-
мы, касающиеся обеспечения испол-
нения обязанностей по уплате страхо-
вых взносов, устанавливает размеры 
и порядок начисления пеней при нару-
шении установленных сроков уплаты 
страховых взносов, а также меры от-
ветственности, применяемые к пла-
тельщикам страховых взносов и бан-
кам при нарушении ими уплаты стра-
ховых взносов.

Контроль за правильностью ис-
числения, полнотой и своевремен-
ностью уплаты (перечисления) стра-
ховых взносов в бюджет Фонда со-
циального страхования предполага-
ется возложить на Фонд социально-
го страхования Российской Федера-
ции.

В целях осуществления контроля 
за уплатой страховых взносов за 
Фондом социального страхования 

Российской Федерации закрепляют-
ся полномочия, аналогичные тем, ко-
торыми в соответствии с Налоговым 
кодексом Российской Федерации 
наделены налоговые органы при осу-
ществлении ими контроля за пра-
вильностью исчисления, полнотой 
и своевременностью уплаты (пере-
числения) единого социального на-
лога.

Планируется, что с 2010 года стра-
ховой тариф в Фонд социального 
страхования РФ останется на пре-
жнем уровне и составит 2,9 %. Но при 
этом база для начисления страховых 
взносов устанавливается в сумме, не 
превышающей 415000 рублей в ка-
лендарном году. С выплат и иных воз-
награждений в пользу физических 
лиц, превышающих 415000 рублей, 
страховые взносы взиматься не бу-
дут.

Если ранее выплаты по пособи-
ям не были увязаны с суммой 
отчислений, которые работо-

датель перечислял в Фонд, что нару-
шало принципы страхования, то те-
перь при установлении страхуемого 
заработка размеры выплат будут на-
прямую зависеть от него. Законо-
проектом с 2010 года вводится поня-
тие страхуемого заработка и отме-
няется ограничение максимального 
размера пособия по временной не-
трудоспособности (в 2009 году — 
18720 рублей). Теперь размер посо-
бия зависит от застрахованной сум-
мы заработка, на которую начисля-
ются страховые взносы (415000 руб-
лей). В связи с этим размер пособия 
за полный календарный месяц со-
ставит:

 при трудовом стаже до 5 лет 

(60 % среднего заработка) — 20750 
рублей;

 при трудовом стаже от 5 до 8 лет 
(80 % среднего заработка) — 27666 
рублей;

 при трудовом стаже более 8 лет 
(100 % среднего заработка) — 34583 
рубля.

На таких же условиях отменяется 
максимальный размер пособия по бе-
ременности и родам (в 2009 году — 
25390 рублей), поэтому его размер за 
полный календарный месяц составит 
34583 рубля. Значительно, с 7492,4 
рубля в 2009 году до 13833 рублей 
в 2010 году, планируется увеличить 
верхнюю планку ежемесячного посо-
бия по уходу за детьми до полутора 
лет для работающих граждан.

Пособия по временной нетрудо-
способности, по беременности и ро-
дам согласно законопроекту выпла-
тят по основному месту работы и по 
одному из мест работы на условиях 
внешнего совместительства по вы-
бору самого работника (сейчас — 
по основной работе и по всем ме-
стам работы на условиях совмести-
тельства). Порядок расчета пособия 
сохранится прежний — из всех видов 
выплат за последние 12 месяцев, 
предшествующих месяцу наступле-
ния временной нетрудоспособности, 
на которые начисляются страховые 
взносы в Фонд социального страхо-
вания РФ. Кроме того, законопроект 
предусматривает, что с 2010 года по-
собие по временной нетрудоспособ-
ности для тех, кто трудится у работо-
дателей, применяющих специальные 
налоговые режимы, будет выплачи-
ваться за счет средств Фонда соци-
ального страхования РФ и в общем 
порядке.

В проекте закона предусматри-
вается, что за счет страховых 
взносов будут выплачиваться 

следующие виды пособий: пособие 
по временной нетрудоспособности, 
пособие по беременности и родам, 
единовременное пособие работаю-
щим женщинам, вставшим на учет 
в ранние сроки беременности, еди-
новременное пособие при рождении 
ребенка работающим гражданам, 
ежемесячное пособие по уходу за 
ребенком до полутора лет работаю-
щим гражданам, социальное посо-
бие на погребение.

Но это не значит, что Фонд пере-
станет финансировать выплаты еди-
новременного пособия при рождении 
ребенка неработающим лицам, обу-
чающимся, женщинам, уволенным 
в связи с ликвидацией организации, 
пособия по беременности и родам 
и единовременного пособия женщи-
нам, вставшим на учет в медицинские 
учреждения в ранние сроки беремен-
ности, ежемесячного пособия по ухо-
ду за ребенком до полутора лет нера-
ботающим гражданам, женщинам, 
уволенным в связи с ликвидацией уч-
реждений, 4 дополнительных выход-
ных дня для ухода за детьми-инвали-
дами застрахованными лицами, оп-
лачивать детский отдых и долечива-
ние работающих граждан. С 2010 года 
меняется источник финансирования 
этих выплат — они будут произво-
диться за счет средств федерального 
бюджета, передаваемых Фонду.

Готовящиеся изменения позволят 
оптимизировать бюджет Фонда со-
циального страхования, ведь в ко-
нечном итоге главная задача готовя-
щихся изменений — улучшение со-
циального обеспечения граждан 
России.

Государственное учреждение — Орловское 

региональное отделение Фонда социального 

страхования информирует своих страхователей и всех 

заинтересованных лиц, что 3 июня 2009 г. 

Государственная дума РФ приняла в первом чтении 

проект федерального закона «О страховых взносах 

в Пенсионный фонд Российской Федерации, Фонд 

социального страхования Российской Федерации 

и фонды обязательного медицинского страхования». 

Данный законопроект предусматривает переход 

от единого социального налога (ЕСН) к страховым 

взносам и целый ряд изменений в порядке 

финансирования выплат, которые осуществляются 

в настоящее время за счет средств Фонда социального 

страхования РФ.

ФСС РФ ИНФОРМИРУЕТ, РАЗЪЯСНЯЕТ, ПРЕДУПРЕЖДАЕТ

От единого социального — 
к страховым взносам

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Новая поликлиника — хороший знак

Н
а 

п
р

ав
ах

 р
е

кл
ам

ы
.

С оперативной обстановкой в нашем 
регионе в сфере незаконного оборота и 
потребления наркотических средств и 
психотропных веществ ознакомил при-
сутствующих начальник управления  уго-
ловного розыска УВД по Орловской обла-
сти полковник милиции А.М. Азаров. Он 
отметил, что в целях выявления, предуп-
реждения, пресечения и раскрытия пре-
ступлений, связанных с незаконным рас-
пространением наркотических средств 
растительного происхождения, перекры-
тия каналов поставки наркотиков в регион 
на территории области ежегодно прово-
дятся межведомственные комплексные 
оперативно-профилактические операции 
«Мак», «Наркоман», «Канал».

Проведенные оперативно-профилак-
тические мероприятия позволили достичь 
положительных результатов по выявле-
нию преступлений, связанных с незакон-
ным оборотом наркотических средств.

Так, сотрудниками УВД совместно с ГУ 
МВД РФ по Северо-Западному федераль-
ному округу, УФСБ и УФСКН по Орлов ской 
области в 2008 году перекрыто четыре ка-
нала поставки наркотических средств на 
территорию области из г. С.-Петербурга и 
Тульской области. Из незаконного оборо-

та изъято около 20 кг наркотических 
средств. К уголовной ответственности 
привлекаются более 30 участников орга-
низованных преступных групп.

В текущем году направлено в суд 22 
уголовных дела, в том числе два по ст. 210 
УК РФ (организация и участие в преступ-
ном сообществе) и 20 с квалифицирую-
щим признаком «совершено в составе 
ОПГ», возбужденных в отношении членов 
преступных групп, осуществлявших по-
ставки наркотиков из г. Санкт-Петербурга 
и из Тульского региона на территорию об-
ласти.

В ходе документирования преступной 
деятельности данных групп из незаконно-
го оборота изъято свыше 7,6 кг наркоти-
ческих средств синтетического, расти-
тельного  происхождения и 5,5 кг нарко-
тического средства героин.

В первом квартале 2009 г. сотрудника-
ми УУР УВД совместно с УФСКН РФ по 
Орловской области осуществлялась опе-
ративная разработка организованной 
преступной группы, занимавшейся пос-
тавками и распространением героина на 
территории Орловской области. В ходе 
проведения оперативно-розыскных ме-
роприятий установлены ее межрегио-

нальный характер и участники данной 
ОПГ. В результате совместных мероприя-
тий с УФСКН в марте 2009 г. перекрыт ка-
нал поступления героина в Орловскую об-
ласть из Тульского региона. Изъято свы-
ше 200 граммов героина, задокументиро-
вано более 30 фактов сбыта наркотичес-
ких средств участниками организованной 
группы. Успешная реализация совмест-
ных материалов оперативно-розыскной 
деятельности с УФСКН, УФСБ в сфере не-
законного оборота наркотиков, привлече-
ние к уголовной ответственности нарко-
дилеров, ликвидация каналов поступле-
ния наркотиков приводят к изменению си-
туации на «наркорынке».

Выступивший с докладом начальник 
отдела межведомственного взаимодей-
ствия в сфере профилактики наркомании 
УФСКН России по Орловской области 

подполковник полиции А.В. Ставцев ска-
зал, что взаимодействие управления с об-
щественными и религиозными организа-
циями осуществляется путём заключений 
соглашений об организации взаимодей-
ствия по профилактике немедицинского 
потребления наркотических средств и 
психотропных веществ. Кроме того, во 
время заключения соглашений разраба-
тывается совместный план работы по ука-
занному направлению.

Сотрудники отдела межведомственно-
го взаимодействия на постоянной основе 
и в рамках заключенного соглашения при-
нимают участие в работе и заседаниях ас-
социации общественных организаций Ор-
ловской области «Общественная палата», 
проводят совместно с ними профилакти-
ческие мероприятия.

По инициативе УФСКН России по Ор-

ловской области на заседании Обще-
ственной палаты была сформирована ра-
бочая группа по антинаркотической про-
паганде среди населения Орловской об-
ласти. В её состав вошли восемь руково-
дителей общественных организаций.

С целью привлечения большего числа 
населения области к антинаркотической 
деятельности совместно с общественны-
ми организациями проведены круглые сто-
лы, лекционные выступления с показом ан-
тинаркотических фильмов, выступления 
агитбригады. Акции проводятся ежемесяч-
но в различных районах области, а также 
неоднократно проводились для неблаго-
получных подростков в Некрасовской шко-
ле-интернате, Шаховской воспитательной 
колонии, центре временного содержания 
несовершеннолетних правонарушителей.

В работе круглых столов, в проведении 
акций принимают участие представители 
областной антинаркотической комиссии, 
СМИ и молодежь.

В январе этого года по инициативе уп-
равления наркоконтроля создана обще-
ственная организация «Родители за де-
тей», целью которой является повышение 
социальной ответственности старшего 
поколения за судьбы детей.

О роли средств массовой информации 
в сфере профилактики наркомании рас-
сказал в своем выступлении заместитель 
председателя общественного совета при 
УВД по Орловской области А.Н. Тихонов, 
он отметил, что наркотики — это зло. Но 
зачастую творческие работники не знают, 
как бороться с этим злом, а то и пропаган-
дируют его.

Телевидение показывает сериал, в ко-

тором пограничник организовал нар-
котрафик. Кому нужно подрывать автори-
тет наших спецслужб? Создается впечат-
ление, кому-то, действительно, нужно.

Десять лет наши воины-«афганцы» сто-
яли на пути «белой смерти». С приходом в 
Афганистан войск США там собирают ре-
кордные урожаи мака. Наркодилеры ак-
тивно распространяют это зло в России.

А.Н. Тихонов считает, что СМИ должны 
тонко и умело строить идеологию борьбы с 
наркопреступностью, воспитывая у под-
растающего поколения неприятие к нарко-
тикам как к злу, которое убивает человека. 

Мнение по обсуждаемой проблеме вы-
сказали члены общественного совета 
Е.И. Глазкова, Е.В. Вышегородских и другие.

Выступивший на пленарном заседании 
Ю.Н. Савенков признал, что одними сило-
выми методами с наркопреступностью не 
справиться. Вот почему огромное внима-
ние уделяется профилактической работе 
и взаимодействию правоохранительных 
органов с общественными организация-
ми. Российское общество должно поста-
вить заслон на пути «белой смерти». 

Войска США присутствуют в Афганиста-
не несколько лет, но за это время поставки 
героина в Россию не только не сократились, 
а, наоборот, увеличились в разы, и это на-
водит на определенные размышления. 

Подводя итоги пленарного заседания, 
В.В. Бубнов отметил, что необходимо про-
должить областную целевую программу 
«Комплексные меры противодействия 
злоупотреблению наркотиками и их неза-
конному обороту на 2005—2009 годы», 
членам совета занимать более активную 
антинаркотическую позицию, формируя в 
обществе негативное отношение к упот-
реблению наркотиков. Также он предло-
жил ужесточить наказание за распростра-
нение «белой смерти» и с соответствую-
щей инициативой обратиться в законода-
тельные органы.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

СТОП, НАРКОТИК!

Когда общество против «белой смерти»
Проблемы борьбы с наркопреступлениями и усиления 

взаимодействия правоохранительных органов и общественных 

организаций в сфере профилактики наркомании обсуждались в 

ходе пленарного заседания общественного совета при УВД по 

Орловской области. В работе заседания принял участие начальник 

Управления внутренних дел по Орловской области полковник 

милиции Ю.Н. Савенков. Вел пленарное заседание председатель 

общественного совета В.В. Бубнов.


